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LEGISLATIVO  

 

Felifer Macías: "Tengo casi 10 años de trabajo en la calle" 

 

Tras señalar que aspira a ser presidente municipal de Querétaro, el diputado federal por el PAN, Felipe 

Fernando "Felifer" Macías Olvera, afirma que se disciplinará y empujará la unidad del blanquiazul en 

caso de que la decisión no le favorezca con la candidatura. 

 

https://www.eluniversalqueretaro.mx/entrevistas/felifer-macias-tengo-casi-10-anos-de-trabajo-en-la-calle 
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